

EL SPORTING NEGOCIA QUE GERALDES SIGA EN GIJÓN EL PRÓXIMO AÑO P. 54



NATASHA LEE: «ME DUELE QUE NO ME HAYAN DEJADO DESPEDIRME DE LA SELECCIÓN ESPAÑOLA» P. 59



DANIELA, LA GIJONESA QUE REINA EN EL VOLEY PLAYA ESPAÑOL TODODEPORTE

## El Gobierno actuará porque «nadie se ha tomado en serio» el control de horarios



La normativa afecta también a quienes realizan su jornada laboral fuera de las empresas  
▶ Trabajo destina diecisiete inspectores para la vigilancia de su cumplimiento en el Principado

### LA GUÍA DE LA NORMA

**LAS EXCEPCIONES**  
Directivos, autónomos y cooperativistas no tendrán que fichar

**TRABAJO TEMPORAL**  
El personal de las ETT será controlado por la empresa usuaria

**SISTEMA DE CONTROL**  
No fija una modalidad. Puede ser en soporte papel o vía telemática

Los empresarios critican el escaso plazo para implantar la medida y el caos P. 46

### LA SANIDAD SE REIVINDICA

Los hospitales de la región celebraron un día del niño que coincidió con la reclamación del personal de Atención Primaria de mejores recursos P. 20



Los Cosquis Clowns visitaron ayer a los niños que como Ariadna Barreiro se encuentran en Pediatría del Hospital de Cabueñes. :: JOAQUÍN PAÑEDA

## Hacienda llama a la puerta de los novios en Asturias

Parejas de recién casados reciben la visita por sorpresa de inspectores de la Agencia Tributaria por los gastos y regalos de la boda P. 16

26MAY

## Los partidos fian el empleo a la innovación y al emprendimiento

Los candidatos al Principado abogan por reformar los servicios de intermediación laboral

**El plan urbanístico** acumula ya nueve recursos de empresas constructoras y particulares P. 3

**Los alcaldes** achacan a la falta de dinero el estado de la valla de la senda del oso por la que murió un ciclista P. 17

**Luis Garicano: «En Europa no pueden entrar productos que compitan de forma desleal»** P. 26 A 39

**Las aguas** de la obra del pozo de tormentas de Hermanos Castro se verterán al río Piles P. 2

**Javier Ledo**, acusado del crimen de Paz Fernández, condenado por vulnerar una orden de alejamiento P. 4

Gijón	2	Sociedad	52
Asturias	16	Deportes	54
Esqueles	25	V	62
Política	26	Cartelera	64
Opinión	42	Agenda	65
Internacional	45	Pasatiempos	66
Economía	46	Tiempo	67
Cultura	50	Televisión	68

### Este verano te proponemos un viaje en el tiempo

Colección de 20 novelas de éxito

Sábado 18 y Domingo 19 por sólo 5,95€

Primera entrega: El jardín olvidado de Kate Morton

EL COMERCIO

PROMOCIÓN VÁLIDA, HASTA FIN DE EXISTENCIAS

# TODODEPORTE

GIJÓN

## Vuelos sobre la red

Daniela Álvarez dejó el tenis por el voley playa y ahora estira las horas en la Concentración Permanente de Lorca mientras suma éxitos como la Copa *Socia 26.484*

Explore more on  
olympicchannel.com

BUENOS  
AIRES  
2018

Daniela Álvarez se eleva por encima de la red para golpear la pelota. D. A.

**LOS CLUBES**  
LA CANTERA DEL  
LEALTAD PEGA EL  
ESTIRÓN **P. 4**

**SANTA OLAYA**  
EL VILLA DE GIJÓN  
TOMA UN  
NUEVO IMPULSO **P. 6**

**GRUPO | BALONMANO**  
LAS ESCUELAS FIRMAN  
UN CURSO ESCOLAR  
SOBRESALIENTE **P. 7**

**SUPERACIÓN PERSONAL**  
LAS MONTAÑAS  
RESCATAN A LA INVIDENTE  
VALENTINA **P. 8**





## Daniela reina en la arena

26.484

La jugadora gijonesa se proclamó campeona de la Copa en Maspalomas junto a la madrileña Tania Moreno

«Empezar con victorias tan importantes como esta siempre es el reflejo de haber trabajado bien durante el invierno», asegura

**VÍCTOR M. ROBLEDO**

✉ tododeparte@elcomercio.es



**GIJÓN.** Daniela Álvarez (Gijón, 2001) iba para tenista profesional. Jugaba en el circuito europeo de su edad y no se le daba mal, pero nunca terminó de llevar del todo bien la soledad de los viajes por el continente con la raqueta en la mochila. Un día de noviembre de hace poco más de tres años coincidió en las instalaciones del Grupo Covadonga con

el equipo de voleibol de su edad, que acababa de ganar un trofeo. Una de las jugadoras con la que tenía amistad le dijo entonces que por qué no jugaba con ellas. Daniela le hizo caso y, quizás sin darse cuenta de la trascendencia de aquel impulso, acertó. Ahora acaba de ganar Copa de la Reina de Voley Playa, pero su palmarés está lleno de medallas internacionales, como el bronce que conquis-



En la imagen superior, Daniela Álvarez intenta golpear la pelota desde el suelo. En la siguiente, la asturiana y su compañera madrileña Tania Moreno celebran su triunfo en la Copa. Y en la última, la gijonesa toma el micrófono desde lo más alto del podio. :: D. A. / EFE

tó el pasado año en el Mundial sub 19 de China. Es uno de los más firmes valores del voley playa español.

En menos de un año, Daniela pasó de no haber jugado nunca a voleibol a formar parte de la Concentración Permanente de Voley Playa de Lorca, en Murcia. Durante los primeros seis meses compaginó su nuevo deporte con la raqueta. Luego, en junio de 2016, fue subcampeona de Asturias y campeona por equipos. Su físico –en la actualidad mide 1,86 metros– la hacía una jugadora diferencial. Los técnicos de la Federación Española la descubrieron en el Campeonato de Voley Playa con la Selección Asturiana y le ofrecieron entrar en su centro de tecnificación.

Los frutos de aquel importante cambio en su vida comienza a recogerlos ahora, como en este 2019 que arranca con la victoria en la Copa de la Reina. Con la madrileña Tania Moreno formó una sólida pareja en el campeonato disputado en Maspalomas el último fin de semana de abril. En la final se impusieron a Nuria Bouza y Erika Kliokmanaitė. Fue un partido igualado, en el que la asturiana y su compañera tumbaron sus rivales en el tercer set por un ajustado 15-13.

«Empezar con victorias tan importantes como esta siempre es el reflejo de haber trabajado bien durante el invierno, que es la parte más dura del año. Estoy muy contenta y con muy buenas vibraciones para esta temporada», asegura la joven jugadora gijonesa, a la que le espera un exigente calendario en los próximos meses, no solo de competición.

Inmersa en plena época de exámenes de segundo de Bachiller y pendiente aún de decidir qué camino formativo tomar, Daniela estira las horas en la Concentración Permanente de Voley Playa de Lorca para coordinar los exigentes entrenamientos y los libros. Lleva casi tres años residiendo en la localidad murciana, donde la Federación tiene su centro internacional.

La temporada no ha podido arrancar mejor para Daniela. Además de la Copa de la Reina, la joven gijonesa conquistó hace dos fines de semana la Copa Primavera disputada en Majadahonda, en esta ocasión junto a la andaluza Sofía Rodríguez. Los técnicos están rotando sus parejas para estudiar su compatibilidad. «De momento a nivel nacional tengo los ojos puestos en el Madison Beach Volley Tour de Melilla, que jugaré a final de mes con Tania. A nivel internacional, participo en Tailandia con Belén en el Campeonato del Mundo Sub 21 y en el Campeonato de Europa Sub 20 en Suecia, en junio, y en el Campeonato de Europa Sub 22 con Belén en julio».

Al margen de todo esos compromisos por medio mundo, Daniela seguirá en el circuito nacional, sin perder de vista su tierra. «Si me llaman el Grupo o la Selección Asturiana para las competiciones de menores, allí estaremos con muchas ganas e ilusión de poder darlo todo y poder sacar lo mejor de mí». Por encima de todo quiere seguir pasándose bien sobre la arena, aunque el gen competitivo lo lleva dentro. «Sobre todo quiero seguir disfrutando del voley playa. Y bueno, si cae alguna medallita... No estaría mal».